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Nous laissons tous une empreinte, un petit quelque
chose de nous-même. Cette empreinte reste plus ou
moins longtemps en fonction de ce que l’on a
accompli ici-bas. Il y a des empreintes qui
s’effacent comme après la pluie. Il y en a d’autres
plus profondes et plus indélébiles. Pour certains
l’empreinte est légère. On en retient qu’une légère
forme, on sait qu’elle a été car on l’a relevée,
mais au fond, on ne sait plus très bien pourquoi.
Pour d’autres, l’empreinte est encrée !

C’est donc à la veille de Noël que l’on peut se rendre
compte de l’absurdité du progressisme qui, au nom de la
Sainte Laïcité, dénature 2000 ans de Civilisation. Ainsi, à
Besançon, on peut lire en lettres de lumière « Fantastique
décembre ». Le Maire EELV se défend d’être à
l’origine du projet, mais qu’importe, il en est le
Maire ! Nous pouvons ajouter à ce fiasco, l’arbre



immonde en verre de Bordeaux qui lutte contre la
coupe des sapins… Quid des 2936 exploitations en
France et des emplois que celles-ci génèrent ? On ne
peut d’ailleurs reprocher à ce secteur de ne pas
être « écoresponsable » !

Nous arrivons donc à la croisée des chemins. L’homme blanc
doit être déconstruit car s’il ne l’est pas il deviendra
l’image patriarcale d’un fantasme néo-fasciste. Vouloir
rester attaché aux traditions chrétiennes de notre
Histoire devient scandaleux. Mais pour qui ? Pour 1%
de la population aux manettes de la bien-pensance
pour qui chaque foyer va payer une redevance pour
continuer de les conforter dans leur lutte contre le
« mal ». Ils veulent nous éduquer.

Fêter Noël serait donc discriminatoire ? Mais
comment a-t-on pu en arriver là ? 60% d’abstention
pour Besançon au premier et second tour des
municipales… Voilà donc une piste à explorer. Les
Français ont baissé les bras ! L’indignation gronde
mais la mobilisation faiblit.

Tant pis pour le politiquement correct ! Nous n’aurons pas
honte de fêter Noël. Cette nuit magique qui a bercé mon
enfance. Allumons les guirlandes, mettez donc vos
bougies aux fenêtres, montez des crèches sur les
boites aux lettres, inondons nos villes et villages
de nos traditions ! Ils ne nous prendront pas Noël !
Comme ils ne nous prendrons pas nos fêtes, notre
calendrier, notre mode de vie ! Qu’ils partent donc
s’installer au Wokistan ou rejoindre en bateau
l’Absurdistan !

Quelle empreinte laisseront-ils à nos enfants et
petits-enfants ? Je n’ai pas la réponse, mais je
suis prêt à me battre pour qu’il n’en reste rien !



C’est pourquoi, à la veille de Noël, je vous
souhaite à tous un joyeux Noël et une bonne année !

 


